



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Wujud Kepedulian, Karo SDM Polda Kalbar Kunjungi Personel dan Purnawirawan Polri Yang Sakit Menahun

HermanDjide - PANGKEP.FR.N.CO.ID

May 12, 2023 - 07:35



Wujud Kepedulian, Karo SDM Polda Kalbar Kunjungi Personel dan Purnawirawan Polri Yang Sakit Menahun

PONTIANAK, POLDA KALBAR - Tim Terpadu Polda Kalimantan Barat yang terdiri dari Biro SDM Polda Kalbar dan Biddokkes Polda Kalbar melakukan Kunjungan (Home Visit) terhadap Personel Polri Polda Kalbar dan Purnawirawan Polri Polda Kalbar yang menderita sakit menahun.

Kegiatan Home Visit tersebut dipimpin langsung oleh Karo SDM Polda Kalbar Kombes Pol Sugiarto, S.H., S.I.K., M.H., pada hari Kamis (11/5).

"Home Visit Biro SDM Polda Kalbar ini merupakan bentuk perhatian Pimpinan Polda Kalbar. Kepada anggota yang mengalami sakit menahun, serta memonitor

sakit yang dideritanya," jelas Karo SDM Polda Kalbar.

Pada kesempatan itu, selain melakukan pemeriksaan kesehatan oleh Biddokes Polda Kalbar, serta dari Biro SDM memberikan dorongan semangat dan motivasi.

"Sehingga pada kesempatan itu langsung melakukan pemeriksaan kepada Personel yang sedang sakit menahun yaitu Kopol Junaidi bertempat di kediamannya di Jalan Husein Hamzah, Komp. Batara Indah, Sungai Jawi Dalam, Kota Pontianak," ungkapnya.

Menurutnya, Kopol Junaidi mengidap penyakit Stroke yang telah dideritanya sejak tahun 2021 lalu.

Selain itu, Tim Terpadu juga melakukan Home Visit kepada Purnawirawan Polri yaitu Bripda (Purn) Wawan Maduretno di yang mengidap Buta sejak tahun 2002 dan dilakukan Pemberhentian Dengan Hormat (PDH).

Bentuk kegiatan yang dilakukan Tim Terpadu yaitu Pemeriksaan Tensi, Suhu Tubuh, Fisik dan tanda-tanda vital, Konseling Psikologi, Konseling ahli gizi serta mengecek ketersediaan obat-obatan yang dikonsumsi.

"Juga memberikan motivasi untuk tetap semangat dan tidak lupa selalu berdoa agar diberikan kesembuhan. Tentunya kita semua selalu memanjatkan doa, serta membantu pengobatan sehingga harapannya bisa cepat pulih kembali," tutup Karo SDM Polda Kalbar Kombes Pol Sugiarto.(Edi/ Tim/Herman Djide)